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Aos dez dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, na sala de reuniões 
do Google Meet, realizou-se a 4º REUNIÃO ORDINÁRIA DO NDE  DO CURSO DE 
ADMINISTRAÇÃO, sob a presidência do Professor Dr. Fábio Chaves Nobre. Foram 
convocados os membros: Valdemar Siqueira Filho, Judson Da Cruz Gurgel, Liana Holanda 
Nepomuceno Nobre, Renan Felinto De Farias Aires e Elisabete Stradiotto Siqueira. Atendendo 
à convocação compareceram os membros: Valdemar Siqueira Filho, Renan Felinto De Farias 
Aires, Elisabete Stradiotto Siqueira e Liana Holanda Nepomucemo Nobre. A Professora Lilian 
Caporlíngua Giesta Cabral está de licença para capacitação. O Presidente do NDE saudou 
todos os membros presentes e em seguida leu o ponto da pauta do dia. Pontos de pauta: 
Ponto 1. Aprovação e deliberação sobre as atas do NDE do ano de 2021 e 2022. Ponto 2. 
Discussão sobre a portaria do INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E PESQUISAS 
EDUCACIONAIS ANÍSIO TEIXEIRA PORTARIA Nº 209, DE 6 DE JUNHO DE 2022. Ponto 3. 
Continuação da elaboração do PPC do Curso de Administração e formação de 
comissões (apresentação da Comissão da Interdisciplinaridade). Ponto 4. Outras 
Ocorrências. Pauta aprovada. Ponto 1. Atas aprovadas com unanimidade. Ponto 2. O 
Professor Fábio explicou que o item mais importante a ser discutido seria o Índice Geral de 
Cursos Avaliados na Instituição, não havendo mudanças significativas e abriu o ponto para 
discussão, não havendo discussões o ponto foi passado. Ponto 3. A Professora Liana 
apresentou a proposta para Interdisciplinaridade do PPC do curso de Administração falando 
sobre a operacionalização no curso, a ligação com a proposta do grupo da extensão (as três 
disciplinas Diálogos, Estado, Sociedade e Mercado 1, 2 e 3), as práticas interdisciplinares já 
existentes (Empresa Junior, PET e NPPG) e os Projetos Interdisciplinares Transversais (PIT) 
que consistem em atividades complementares não obrigatórias, que se desenvolvam 
anualmente em torno de uma temática escolhida de forma a definir, onde os docentes, no que 
couber, possam abordar esse tema em suas aulas e, ao final do período de um ano, os 
discentes possam apresentar e publicizar essas atividades, as quais também possam integrar 
as atividades complementares, integralizando o currículo e estimulando uma prática 
interdisciplinar transversal independente de disciplinas. Após a apresentação da Professora 
Liana, o Professor Valdemar expos que a interdisciplinaridade é algo pouco aplicável ao 
contexto atual, visto que, os componentes são disciplinares e propôs que a interdisciplinaridade 
deve ser pensada de acordo com o contexto atual (as estruturas dos cursos, evasão dos alunos, 
pandemia, as condições de estar juntos em uma sala de aula, a inteligência artificial, entre 
outros elementos) e, para ser real, deveria ser aplicado pelo MEC. A Professora Elisabete, 
propôs que a Professora Liana e o Professor Valdemar, se reunissem para realizar os ajustes 
necessários no texto visto que ambos são da comissão. Segundo a Professora Elisabete seria 
interessante propor uma outra linha de ação mais estruturante, criando espaços institucionais 
no curso, onde o debate da dimensão disciplinar pudesse ser discutido entre os docentes e 
discentes. O Professor Fábio sugeriu que na próxima reunião do NDE fossem repensados e 
discutidos os temas de Extensão e Interdisciplinaridade, para elaborar um texto que será levado 
à Assembleia do curso de Administração para ser discutida e pensar melhor na montagem da 
grade. De acordo com a Professora Liana, os temas de Extensão e Interdisciplinaridade devem 
ser devem ser vistos sobre duas perspectivas que seriam a operacionalização e o texto do que 
irá compor o PPC do curso. Terminadas todas as discussões, ficou decidido que o Professor 
Renan apresentará a proposta da grade na reunião do dia dezenove de agosto, logo após, será 
convocada uma Assembleia para realizar discussões das propostas elaboradas no NDE. Ponto 
4. Não houve outras ocorrências. Sem mais nada a tratar, o Professor Fábio encerrou a reunião 
agradecendo a presença de todos e eu, Ariádne Najara Rodrigues dos Santos, lavrei a presente 
ata, que será por todos lida e assinada. Mossoró/RN, 15 de junho de 2022. 

PRESENTES: 

Fábio Chaves Nobre                                  _____________________________________ 
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Valdemar Siqueira Filho                             _____________________________________ 

   Renan Felinto De Farias Aires                    _____________________________________ 

   Elisabete Stradiotto Siqueira                       _____________________________________ 

   Liana Holanda Nepomucemo Nobre            _____________________________________ 
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